

Machala, 7 de julio de 2025

Carlos Guzmán Solano, Gerente de APPB
Presentó informe de rendición de cuentas 2024



El jueves 3 de julio del año en curso, el abogado Carlos Guzmán Solano, Gerente de Autoridad Portuaria de Puerto Bolívar presentó ante una concurrida audiencia, el informe de gestión correspondiente al período 2024 en el que destacó los aspectos relevantes de la gestión derivados del cumplimiento de los objetivos estratégicos plasmados en el Plan Estratégico Institucional de Autoridad Portuaria de Puerto Bolívar 2022-2025

Durante su intervención se refirió a las acciones dirigidas al incremento de la calidad y eficiencia de servicios portuarios, la implementación del plan de mejoramiento y ampliación de la infraestructura y superestructura portuaria, en cuyo contexto señaló que, en ocho años de delegación de la Terminal Marítima, APPB ha recibido por parte del Gestor Privado una inversión acumulada hasta diciembre de 2024, de USD. 309'634.684,00, destinada al Dragado de las áreas anexas a los muelles y canal de acceso, construcción del Muelle No. 6, ejecución de monitoreos ambientales, adecuación de patios y adquisición de equipos portuarios, mencionando que este monto representa un cumplimiento del 103,26% en relación al valor total comprometido para la primera fase de inversión. Mencionó sobre el plan de mejora de los servicios portuarios que se brindan a los buques y a las cargas en el que APPB aplicó los mecanismos de control para verificar el cumplimiento de los índices de productividad de las naves y de los indicadores de nivel de servicio en las operaciones en tierra, tanto para carga general como para carga contenerizada movilizadas en el Terminal.

Posteriormente, explicó en forma detallada sobre los planes, programas de seguridad física y vigilancia de la instalación portuaria, a la implementación del plan de seguimiento y control de las cláusulas establecidas en el contrato de gestión delegada, así como, las acciones para reducir la contaminación ambiental y fortalecimiento de las capacidades institucionales.

Finalmente resaltó las actividades desplegadas desde Gestión de Comunicación; así como los resultados alcanzados en el marco de la alianza público privada y gestión institucional.

Durante la etapa de las mesas de trabajo, hubo intervenciones destacadas e importantes de los usuarios y ciudadanía en general.

